

Bericht zur Mitgliederversammlung vom 22.05.2014 im Vereinsheim

Helmut Hahn, 1. Vorsitzender, eröffnete die Mitgliederversammlung um 19:10 Uhr. Er begrüßte die anwesenden, stimmberechtigten 39 Mitglieder. Man gedachte den beiden verstorbenen Mitgliedern Dieter Evertz (Gymnastikabteilung) und Helmut Lewalski (Volleyballabteilung).

Geehrt wurden für -10 jährige Mitgliedschaft- (Silberne Verdienstnadel) wie folgt:

Simone Artz, Sabine Böger, Angelika Engelen, Michael Klischies, Gisela Knupp, Annemarie Kurth, Ulrich Pahl, Hannelore Schmit-Neesen, Elke Theobald und Thorsten Viehmeier

Geehrt wurden für -20 jährige Mitgliedschaft- (Goldene Verdienstnadel) wie folgt:

Michael Köther, Martin Ring, Ilse Schöttler und Robert Tatar

Geehrt wurden für -25 jährige Mitgliedschaft- (Silberne Ehrennadel) wie folgt:

Ingrid Hahn, Hiltrud Illmann, Werner Jansen, Adelheid Kappek, Karola Lauscher, Jutta Pütz-Barwitzki und Rene Schmitz

Geehrt wurde für -40 jährige Mitgliedschaft- (Goldene Ehrennadel) wie folgt:

Heinz Neukirchen

Geehrt wurden für -10 jährige Abteilungsvorstandsarbeit- (Silberne Ehrennadel) wie folgt:

Christa Stadelbacher, Ingo Scholtka, Frank Stahlknecht, Bernd Ullrich und Christian Vosen

Geehrt wurde für -20 jährige Abteilungsvorstandsarbeit- (Goldene Ehrennadel) wie folgt:

Kurt Naulin

Geehrt wurde für -60 jährige Mitgliedschaft- (Goldene Ehrennadel) wie folgt: Heinz Boden

Heinz Boden wurde zum Ehrenmitglied ernannt

Allen Geehrten herzlichen Glückwunsch





Der Jahresbericht 2013 lag in Heftform vor. Der Kassenbericht wurde verlesen. Die Kassenprüfer hatten keine Beanstandungen und beantragten die Entlastung für das Geschäftsjahr 2013. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.
Da keine Anträge vorlagen, schloss Helmut Hahn die Versammlung um 19:35 Uhr.